

THE EQUIPES' NEWS

Le journal des Equipes Saint-Michel



Périodique bimestriel (ne paraît pas en juillet et août)

Agenda

4, 5 et 6 NOVEMBRE	RivEspérance 2016 (p. 4)
13 NOVEMBRE	Activité – Croisière sur la Meuse à partir de Dinant (p. 3)
26 NOVEMBRE	Saint- Nicolas organisée par le staff Entre-Lourdes au Sous-Marin
24 et 25 MARS 2017	Concert de camerata vocale organisé en faveur de ESM
17-24 AOÛT 2017	53^e pélé

Enfin nous revoilà sur scène !

Après ce formidable pélé, tu es probablement désespéré! Et oui, ce petit nuage de bonheur sur lequel tu as flotté à Lourdes doit te sembler tellement inatteignable aujourd'hui. Et bien rassure-toi, « **The Equipes' News** » est de retour! Empresse-toi de le lire, car en plus d'un tas d'informations pratiques, tu y trouveras un compte rendu du pélé 2016, des photos et bien plus encore.

Comme tu le remarques probablement, ton bimestriel préféré a fait peau neuve pour être parfaitement au goût du jour. Plus petit, plus précis, mais tout aussi amusant et intéressant. D'ailleurs, si tu as des suggestions à nous faire pour améliorer d'avantage la qualité du journal, n'hésite surtout pas à nous contacter par mail (journal@equipesstmichel.org).

Enfin, on espère que tu vas bien et que tu baignes dans le bonheur! On se réjouit de te retrouver (au plus tard le 13 novembre à Dinant) pour retrouver ta joie et ta bonne humeur qui contribue tant à l'esprit de Equipes. **BONNE LECTURE!**

Comme chaque année, les ESM t'emmènent en vadrouille pour une journée entière. Cette année nous te proposons de visiter **DINANT** en faisant entre autre une magnifique croisière sur la Meuse le 13 NOVEMBRE prochain.

INFOS ET INSCRIPTION p. 3





Retour sur ce pélé !

Cette 52^e édition du pélé des ESM était sans hésitation une grande réussite. Petite rétrospective sur ces beaux moments.

BRAVO et MERCI ! Chers pèlerins de ce 52^e pèlerinage, c'est grâce à vous que cette semaine fut une réussite et un moment intense pour tous. Souvenez-vous de ce rendez-vous le 17 août à Saint-Michel pour le départ. Vous arriviez vos bagages à la main et le sourire aux lèvres, inquiets ou enthousiastes, mais tous curieux de savoir ce qui se cache derrière une semaine avec les Equipes Saint-Michel à Lourdes. Un premier contact avec vos camarades de chambre et hop dans le bus pour se réveiller quelques heures plus tard dans la ville des miracles. Remémorez-vous, **quel était votre miracle à vous ?** La découverte de la personne moins-valide ? La fraternité du groupe ? Les moments intenses de prière ? Les veillées ? Une rencontre bouleversante ? Souvenez-vous de ces moments de grâce et gardez-les dans votre cœur pour les diffuser et faire rayonner le bonheur que vous avez vécu. Lourdes vous attend au quotidien !

Cette année, nous avons eu la chance d'accueillir une trentaine de **syriens**. Dispersés dans toutes les communautés-hôtels, tous nous avons eu l'occasion de partager un repas ou une discussion avec eux. Malgré la barrière linguistique, ce

sont les yeux et le cœur qui s'exprimèrent. Ce fut une belle prise de conscience pour nous, Européens, du calvaire que subissent les chrétiens d'Orient. Une amie syrienne me disait : « Depuis que je suis petite je rêve de venir à Lourdes. Grâce aux Equipes Saint-Michel c'est chose faite. Mieux encore, cela a dépassé toutes mes attentes ! » Un échange rare et enrichissant pour tous. Merci à vous d'avoir été des nôtres !

L'an 2016 est marqué par la **Miséricorde**, année Sainte proclamée par le Saint-Père. C'est dans ce sens que les animations et les messages du Père Charles allaient. L'Evêque de Lourdes, Mgr Brouwet est venu donner une conférence sur la Miséricorde lors d'un de nos carrefours. Merci à lui pour ce moment de réflexion, qui suscita de nombreuses questions chez nos amis moins-valides. Mêlé à la fabuleuse ambiance des Journées Mondiales de la Jeunesse, les chants allaient grand train durant les célébrations. Notons que les Equipes, ont pour la première fois, célébré une messe dans la Grotte, un moment fort pour tous.

Enfin, nous voudrions encourager les **anciens** à revenir aussi souvent qu'ils le peuvent. Vous qui connaissez

maintenant l'esprit des Equipes Saint-Michel après un pélé ou plus et qui ont tant à transmettre aux nouveaux. Vous qui êtes aussi assoiffés, venez enlever votre masque, le temps d'une semaine vraiment pas comme les autres, pour vivre des moments de grâce et de profond partage. Une place vous attend !!



« Depuis que je suis petite je rêve de venir à Lourdes. Grâce aux Equipes Saint-Michel c'est chose faite. Mieux encore, cela a dépassé toutes mes attentes ! »

Une amie Syrienne

Merci à tous les jeunes, moins jeunes, nouveaux et anciens pour la patience et l'écoute que vous avez apporté. Vous participez à une semaine de folie et à une semaine inoubliable, bravo et merci !

A L'ANNEE PROCHAINE !!

Pierre-Charles

Le pélé en images



RivEspérance 2016
Namur > 4, 5, 6 novembre
Habiter « notre maison commune »

Que le monde change !

La technologie évolue à vive allure, mais notre planète semble s'épuiser... La mondialisation progresse, mais la violence frappe aveuglément. Quel monde voulons-nous pour demain ? Quelle écologie ? Quel dialogue des cultures et des religions ?

Les **4, 5 et 6 novembre** prochain, RivEspérance, un grand forum citoyen organisé par P. Charles, convie à Namur toutes celles et tous ceux qui osent regarder vers demain sans peur. Penseurs, hommes et femmes de terrain entreront en conversation avec tous ceux qui veulent inventer des petits gestes écologiques, dialoguer avec d'autres convictions et conserver un regard d'espérance... Avec toutes celles et tous ceux qui abandonnent le « à quoi bon ? » pour s'interroger : Et moi, que ferai-je ?

Y seront l'écrivain Frédéric Lenoir, le penseur musulman Rachid Benzine, l'évêque syrien d'Alep, Mgr De Kesel, le prêtre des loubards Guy Gilbert et d'autres, dont vous !
www.rivesperance.be



Saint-Nicolas

Le 26 novembre prochain le staff Entre-Lourdes a invité **SAINT-NICOLAS** rien que pour les ESM ! Bloque déjà la date dans ton agenda et prépare toi à vivre une après-midi de folie comme on les aime.

QUAND ? le samedi 26 novembre

OU ? Au sous-marin, rue des Battaves 32, Etterbeek

DEBUT : 14h30

FIN : 19h (messe à St. Michel à 18h)

Le staff Entre-Lourdes est bouillant et espère te revoir à cette occasion !

Pour t'inscrire, va voir sur la page facebook des Equipes St.-Michel ou envoie un mail à rodolphe@dulait.eu avant le 20 novembre.

D'ici là, sois bien sage !

Les Equipes Saint-Michel a.s.bl.

Adresse: Avenue de Tervueren, 85. 1040 BRUXELLES

GSM: 0494/773.779

Email: info@equipesstmichel.org

IBAN: BE20 3100 0759 2156

Site: www.equipesstmichel.org

Coordination: Lionel Hage, Pierre-Charles de Dorlodot et Capucine de Hennin

Editeur responsable: Charles Delhez s.j.



Si ce n'est pas encore fait, va vite 'liker' notre

page facebook « Equipes Saint Michel » ! C'est encore un moyen d'être tenu au courant de ce qui se passe au sein des ESM !